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C.d.Q. Sant’Eustacchio 

 

 

Il Consiglio di Quartiere S. Eustacchio si è riunito  il giorno 5 novembre h 20,45  presso l’Ufficio 

Nord in via Monte Grappa 37 con il seguente odg: 

 

1) Approvazione verbale del CdQ dell’8 ottobre 2019 

2) Comunicazioni della Presidente 

3) Preparazione Assemblea pubblica del 4 dicembre 2019 

4) Problema mobilità: incontro con assessore Manzoni 14 novembre h 9 

5) Incontro commercianti per raccogliere pareri e proposte sulla questione mobilità 

6) Punto sul lavoro delle commissioni: stato dei vari progetti e argomenti su cui si intende 

procedere 

7) Proposta su giochi e bancarelle per Natale in Campo Marte 

8) Varie e eventuali 

Presiede la riunione la presidente Gisella Bottoli. 

Redige il processo verbale il consigliere Andrea Zavaglia 

In seguito ad appello risultano presenti i consiglieri: 

   Presenti   Assenti 

BOTTOLI GISELLA 24/08/1945 SI  

DE SANGRO VINCENZO 29/08/1957 SI  

MORETTI LINO 18/08/1958 SI  

MUTTI MONICA 27/09/1971 SI  

POLI GIANANTONIO 03/09/1962 SI  

SALVAGUARDIA  FRANCESCO  01/04/1974 SI  

SILVESTRI MARTINA 26/02/1997  SI 

ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994 SI  

ZOTTO PAOLO 22/12/1987  SI 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 del regolamento, si procede 

con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 

1) Verbale 8 ottobre: approvato all’unanimità   

2) Comunicazioni della presidente: 

- la scuola media Fermi-Lana e il Comitato Genitori collaboreranno con il CdQ per informare I 

genitori dell’incontro sul tema del cyberbullismo, sabato 23 novembre, ore 10-12, per il quale il  
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CdQ ha chiesto ospitalità alla scuola Polgai di via V. Veneto 

- giovedì sera 7/11 il quartiere ospiterà Corrixbrescia, iniziativa che vede la collaborazione 

dell’Oratorio della Pavoniana; i consiglieri Moretti e Zavaglia, con la presidente, si dicono 

disponibili a collaborare per quanto necessario. 

- data la necessità di conoscere quali indicazioni dare alla cittadinanza in caso di calamità naturali, 

la presidente prenderà contatti con Elsa Boemi, responsabile Servizio tutela ambientale e 

protezione civile del Comune di Brescia.  

3) per il 9 dicembre alle h 20 è convocata l’assemblea pubblica. Dopo una breve presentazione del 

lavoro fatto in questi mesi dal CdQ, si ritiene importante dare ampio spazio all’ascolto delle 

problematiche sollevate dai cittadini presenti. Dato che nei prossimi giorni il CdQ incontrerà 

l’assessore Manzoni per avere informazioni su tempi e modalità della riqualificazione del 

quartiere, si spera di poter dare in assemblea informazioni più precise su un tema così caldo per la 

zona.  

4) All’incontro con l’assessore Manzoni il 14 novembre h 9 parteciperanno la presidente e I 

consiglieri Moretti e Zavaglia. 

5) Il CdQ, dopo gli incontri fatti in questi mesi con alcune associazioni di volontariato o sociali che 

operano nel quartiere, delibera di invitare ad un incontro il 23 gennaio h 20 commercianti e 

professionisti della zona per raccogliere bisogni e proposte. Ai contatti provvederanno i consiglieri 

Mutti, Moretti, Poli. 

6) La presidente ribadisce la necessità che i consiglieri responsabili delle Commissioni di lavoro, 

inviino in anticipo odg delle riunioni e redigano un breve verbale sugli argomenti affrontati. 

7) Approvata all’unanimità la proposta che venga organizzato in Campo Marte un momento di 

gioco e intrattenimento con bancarelle natalizie. 

8) Varie e eventuali: si decide di allegare al verbale il documento inviato dal consigliere 

Salvaguardia a nome del CdQ all’assessora Tiboni e al dirigente Ribolla sull’utilizzo della palazzina 

in Campo marte. 

La riunione termina alle h 20,15 

La presidente                                                                                   Il segretario 

Gisella Bottoli                                                                                   Andrea Zavaglia 

 

Allegato 

All’attenzione  

dell’Arch. Gianfranco Ribolla 

e p.c. Ass. Michela Tiboni 

OGGETTO: UTILIZZO PALAZZINA CAMPO MARTE. 

 

Nel corso dell’incontro del 19 settembre 2019, la commissione urbanistica del nostro C.d.Q. ha 

discusso la questione relativa ai lavori di ristrutturazione della storica palazzina all’interno dell’ex 

campo militare. Tale struttura, così come l’intero parco urbano, ricadono interamente all’interno 

del territorio del quartiere Sant’Eustacchio, per cui il Consiglio, quale anello di congiunzione con la 

popolazione residente, è chiamato ad offrire un concreto contributo con idee e suggerimenti volti 

al miglior utilizzo del fabbricato. Dopo lunghi anni di abbandono vi è difatti la possibilità di disporre 
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di un immobile che per spazi e contesto, oltre che per pregio architettonico, ben si presta alle 

esigenze della nostra collettività. 

Tra le proposte segnalate pare utile soffermarsi in prima analisi su quelle che a nostro avviso si 

sono dimostrate più urgenti, ma anche più concretamente realizzabili a breve termine. 

La destinazione di una sala, in via esclusiva o quanto meno, ove non possibile, in via prioritaria alle 

attività del consiglio di quartiere. Allo stato attuale non si dispone infatti di una sede consona, da 

qui importanza e la priorità tra le richieste individuate. Tale sede potrebbe inoltre essere 

impiegata, sempre a nostra cura, per tutta una serie di attività socio-culturali, ludiche, utili per i 

residenti, in parte già abbozzate, in parte in corso di individuazione. 

Per quanto concerne invece le esigenze segnalate dai cittadini, spicca la mancanza nel quartiere di 

una biblioteca, eventualmente abbinata ad una sala lettura, proposta che potrebbe risultare molto 

interessante anche in ragione della vicinanza alle sedi universitarie cittadine. 

In ultimo per quanto riguarda le esigenze di tipo sociale, si propone, nell’attesa di un consultorio 

nel quartiere, la presenza almeno una volta a settimana di una assistente sociale per rispondere ai 

bisogni dei residenti e per offrire informazioni sui molteplici servizi socio-assistenziali messi a 

disposizione dall’amministrazione comunale, anche in considerazione della presenza in quartiere 

di un elevato numero di anziani. 

Quando possibile, siamo a richiedere la possibilità di un incontro informativo sui tempi e sulle 

soluzioni che l’Amministrazione comunale intende adottare sulla palazzina e la sua gestione.  

Cordiali saluti. 

Per il C.d.Q. Sant’Eustacchio 

          il Consigliere  

Francesco Salvaguardia   

 


